



OCHO TERRORISTAS MUERTOS y dos agentes la Guardia Nacional y un niño heridos, fue el saldo de ataque perpretado por los terroristas a la Villa de Jucuapa, en Usulután. A la izquierda, parte del material incautado a los subversivos.

## **Mueren Ocho Terroristas** en Ataque a Jucuapa

Ocho terroristas murieron y dos efectivos militares resultaron heri-dos durante un ataque que los delincuentes hicieron al puesto de la Guardia Nacional de la población de Juacuapa.

Según los informes, los terroristas incursiona-ron a la población en la madrugada del sábado, atacando con fuego de fusileria y luego quemaron la alcaldía municipal y las oficinas de ANTEL

do por miembros de la Guardia Nacional

El Ejército incautó a los subversivos 5 fusiles M-16, un G-3, una ametralladora M-60 y otros pertrechos de guerra, durante el ataque a la población de Jucuapa, Usu-

Fuentes castrenses dijeron que este ataque es parte de la desespera-ción en que se encuentran los terroristas ante

# Otro Puente en S. Ana

ta que se suma a la ola de ta que se suma a la dia de destrucción a la infraes-tructura del país y que sólo perjudica al pueblo, el viernes por la noche los sediciosos destruyeron el puente San Jacinto, ubicado en la carrete-ra que de Santa Ana con-

Según voceros de la Fuerza Armada, ante-riormente, el 18 del pre-sente mes, fue dinamitado por los subversivos el puente "Viejo", a la altu-ra di kilómetro 114, en la

Oriental.

rretera del Litoral, en la jurisdicción de Santiago Nonualco, fue destruido por los terroristas el 22 de julio, dejando incomunicados a varios municipios del departamento de La Paz

Violado por un Hombre Con visible congoja y vergüenza en su rostro, un niño de 10 años, estu-diante de segundo grado de una escuela en Ciudad Delgado, narró en el Juz-gado 50. de Paz de San Salvador cómo fue violado por un hombre de 20

Ante la presencia de las autoridades judiciales, de su hermano de 12 años y del padre de ambos y con la vista fija en el suelo, el menor relató que el jueves al mediodía

FALSIFICADORES. José Vicente Herrera,

Víctor Manuel López. José Mario Tejada, Hil-

da Concepción Pineda, María Erminia Hernández, René Mauricio y Carlos Eduardo

Elías, fueron capturados por la Policía de Ha-

cienda bajo cargos de falsificación de visas

Niño Narra Cómo fue

-Favor pase a la página 31.

### Ordenan Captura de Acusado de la Muerte de Prof.

ZACATECOLUCA.-La Juez 1a. de lo Penal de esta ciudad, Lic. Lidia Blanca Rosa de Jovel, ordenó la detención del comerciante Carlos Catedral, acusado de la muerte del Director de la Casa de la Cultura de Santiago Nonualco, profesor Luis Amado Rolin Martinez.

En el mismo tribunal se giraron órdenes para que los cuerpos de seguridad capturen al imputado que le quitó la vida con dolo y premeditación al titular de la Casa de la Cultura.

La muerte del Prof

-Favor pase a la página 69.

## Solemne Consagración de Obispo en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA Entre fervorosas oraciones y cantos fue consagrado Obispo de la nueva Diócesis de Zacatecoluca el Rev. Romeo Tovar Astorga, en una ceremonia solemne realizada el sábado en el Estadio Pa-norámico de La Paz, con la asistencia de autoridades civiles, militares y religiosas.
En un templete cons-

truido de madera y bambú, adornado con ramos de flores y en cuyo fondo había una cruz blanca de unos seis metros de alto, el reverendo Tovar As-torga, quien vestía una túnica blanca con un manto amarillo, aceptó velar por el cumplimiento de las leyes de la Igle-sia Católica y juró cumplir con sus deberes de Obispo.

Luego, los Obispos sal-

vadoreños y centroamericanos que participaban en el acontecimiento, se arrodillaron frente a la cruz. El reverendo, sobre un manto blanco con ramas de ciprés, se tendió boca a bajo, mientras otros oficiantes quemaban y esparcian incienso ante el altar.

verendo Tovar Astorga se arrodilló frente al Nuncio Apostólico Francesco De Nittis, quien presidia la consagración y que le luego de imponerle las manos, pronunció las oraciones de con-

-Favor pase a la página 49.

## Consignan Acusados de Asesinar a Diputado DC

Cuatro reos acusados de asesinar al diputado democristiano Jesús Dolores Ortiz, el 13 de junio del año pasado, fueron presentados el sábado por la mañana ante el Juez 40. de lo Penal de San Salvador.

Los implicados en el crimen son Roberto Azucena Santos, Roberto Velis Pérez, José Santos Fuentes y Ernesto Anto-nio Ballona Aquino, a quienes se les acusa de

-Favor pase a la página 49.

LA CREACION de un centro de orientación y readaptación sicológica para los soldados, a fin de ayudarles a reincoporarse a la sociedad una vez terminen su su período en las filas de la Fuerza Armada, sugiere el coronel Jorge Jarquín, diputado por ARENA. El legislador



agrega que algunos miembros del Ejército cometen actos criminales debido al desequilibrio mental que les producen las escenas de terror que viven en la guerra. Estos últimos casos no son exclusivos de El Salvador, ya que se han dado con los soldados norteamericanos que re-gresaron de Vietnam, señala.

EN VOTACION general que se realizará el 31 del presente mes, serán elegidos los "Periodistas del Año" en las cuatro ramas establecidas en el Decreto Legilistativo No. 323 del 24 de julio de 1975. La Junta Directiva de la Asamblea Legislativa aceptó nuevamente la sugerencia de la

-Favor pase a la página 69.



CON REINA. El Gral. Adolfo Blandón, Jefe del Estado Mayor, acompaña a la Reina de los Militares, Carmen Polanco Santamaría. La coronación de la soberana fue el viernes.

## -Favor pase a la página 49. pero el ataque fue repeli-Terroristas Destruyen

En otro hecho terrorisduce a Metapán.

carretera Panamerica-na, cerca del desvío de

Caso del ISSS

San Buenaventura, lo cual dejó aislada par-cialmente a la Zona

Asimismo el puente "Jalponga", a la altura del kilómetro 47 de la ca-

La destrucción de los puentes está afectando al comercio de los mer-

-Favor pase a la página 31.

Gobierno no Reconoce Comisión Unilateral

El Gobierno no reconoce ninguna comisión uni-lateral nombrada por el Sindicato del Seguro Social (STISSS), declaró el Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, durante una recepción a los periodistas en las oficinas de San Bar-

El funcionario expresó que el Consejo de Minis-tros y el Comité de Crisis se reunieron el viernes a las diez de la mañana para tratar sobre las huelgas del ISSS y de Agricultura y Ganade-ría.

La de esta última institución está prácticamente solucionada, no así la del Seguro Social, debido a la intransigencia de los sindicalistas, afirmó Gallegos

Por su parte, el Vice-ministro Dr. Lázaro Tadeo dio a conocer que el sábado en la mañana se reuniría con Guillermo Rojas, secretario gene-

-Favor pase a la página 49. -Favor pase a la página 71